

Fussball Aktuell: Mit beiden Mannschaften nach Mammolshain

Geschrieben von: Jens Buske

Sonntag, den 23. März 2014 um 13:20 Uhr - Aktualisiert Sonntag, den 23. März 2014 um 19:42 Uhr

Für die Mannschaften der TSG Pfaffenwiesbach geht es an diesem Wochenende nach Mammolshain.

Die 2. Mannschaft der TSG konnte das Vorrundenspiel knapp mit 3:2 gewinnen, aber damals

war es ein hartes Stück Arbeit bis zum Sieg.

Für unsere erste Mannschaft ist es heute wohl ein wegweisendes Spiel,

will man im Kampf um den direkten Aufstieg in die A-Klasse Boden gut machen,

muss die Mannschaft heute gewinnen.

Sollte Sie verlieren dürfte es mit dem zweiten Platz wohl gewessen sein,

und dem damit verbundenen direkten Aufstieg.

Fussball Aktuell: Mit beiden Mannschaften nach Mammolshain

Geschrieben von: Jens Buske

Sonntag, den 23. März 2014 um 13:20 Uhr - Aktualisiert Sonntag, den 23. März 2014 um 19:42 Uhr

Für Spannung ist also gesorgt.

Anstoß 2 Mannschaft 13.15 Uhr

Anstoß 1 Mannschaft 15.00 Uhr